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Beginn der Versammlung:  20:05 Uhr 

Ende der Versammlung:  21:15 Uhr 

Anwesende Mitglieder:   42 Personen 
 
 
 
 
 
TOP 1: Begrüßung 
 
Abteilungsleiter Matthias Hoppe begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
 
Er begrüßt vor allem die anwesenden Ehrengäste. Er lässt diejenigen Mitglieder ent-
schuldigen, welche aus persönlichen oder gesundheitlichen Gründen nicht an der Ver-
sammlung teilnehmen können. 
 
Matthias Hoppe stellt fest, dass zur Versammlung ordnungsgemäß und fristgerecht 
eingeladen wurde und erklärt diese für beschlussfähig. 
 
Matthias berichtet über die Höhepunkte des Jahres 2024 und erwähnt insb. den Tag 
des Jugendfußballs im August des vergangenen Jahres. 
 
Er bedankt sich bei Trainern, Betreuern und allen anderen ehrenamtlich tätigen Per-
sonen, die den Verein im letzten Jahr unterstützt haben. 
 
 
 
 
TOP 2: Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 
 
Geschäftsführer Markus Kohaupt verweist darauf, dass das Protokoll der Jahreshaupt-
versammlung der Fußballabteilung des SV Marienloh vom 26.01.2024 auf der Home-
page veröffentlicht wurde. Auf eine Verlesung wird daher verzichtet. 
 
 
 
 
TOP 3: Geschäftsbericht für das Jahr 2024 
 
Der Geschäftsbericht teilt sich wie gewohnt in zwei Abschnitte, den Jugend- und den 
Seniorenbereich. 
 
Zunächst gibt Geschäftsführer Markus Kohaupt einen kurzen Überblick über die Mit-
gliederentwicklung. Mit Stichtag 31.12.2024 hat die Fußballabteilung 465 Mitglieder 
und insgesamt 14 Mannschaften gemeldet.  
 
Es folgt der Bericht über die Seniorenteams.  
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Die Alte Herren waren im vergangenen Jahr sehr aktiv und haben neben diversen 
Freundschaftsspielen an den Ü32- und Ü40-Kreishallenmeisterschaften, dem Ü40-
Kreispokalturnier in Leiberg sowie am Kreispokal der Ü32-Mannschften teilgenom-
men. 
 
In der Saison 2023 / 2024 erreichte die 2. Mannschaft unter dem Trainerteam Andre 
Pelizaeus und Jan van der Poll nach einer schwierigen Saison den Klassenerhalt. 
Durch ein Remis am letzten Spieltag und insgesamt 8 Punkte in den letzten 6 Spielen 
erreichte man Platz 10. 
 
Ohne große personelle Veränderungen startete die Zweite in die Saison 2024 / 2025 
mit großen Verletzungssorgen, welche sich negativ auf den Saisonbeginn auswirkten. 
Im Laufe der Hinserie konnte sich die Mannschaft festigen und steht aktuell auf Platz 
15 in Schlagdistanz zum gesicherten Mittelfeld. 
 
Ziel ist es, in der Rückserie die Mannschaft kontinuierlich weiterzuentwickeln und die 
notwendigen Punkte für den Klassenerhalt einzusammeln. Unterstützt wird das Trai-
nerteam ab sofort von Rene Noll, der als spielender Co-Trainer fungieren wird. 
 
Die 1. Mannschaft bestätigte in der Rückserie 2023 / 2024 den Tabellenplatz der Hin-
serie und verblieb mit 55 Punkten und einer Tordifferenz von 83:63 Toren auf Platz 7. 
 
Mit Niklas Hagen als neuem Trainer und einigen Neuzugängen startete die Erste er-
folgreich in die Saison 2024 / 2025. Nach 5 Siegen in den ersten 6 Spielen konnte man 
sich in der Spitzenggruppe festsetzen. Dann aber folgten – bedingt auch durch zahl-
reiche schwere Verletzungen – schwankenden Leistungen, so dass die Ergebnisse 
vom Saisonbeginn nicht mehr bestätigt werden konnten. Zum Ende des Jahres konnte 
die Erste aber noch einmal auftrumpfen und in ihrem bisher besten Saisonspiel den 
Tabellenführer Suryoye mit 2:1 schlagen.  
 
In der Rückserie ist es das erklärte Ziel, Platz 2 und somit die Relegation zur Bezirks-
liga zu erreichen. Dabei helfen sollen mit Dennis Bendig, Tobias Fricke und Finn Luca 
Wenzel 3 Winterneuzugänge. 
 
Mark Heinemann hebt in seinem Bericht der Jugendabteilung insb. die erfreuliche Mit-
gliederentwicklung hervor. Er bedankt sich hierbei auch für die große Unterstützung 
der vielen Trainer, Betreuer und Sponsoren.  
 
Mark erörtert die Ziele der Jugendabteilung und beschreibt die Herausforderungen und 
die Verantwortung bei den zahlreichen Neuanmeldungen. Ihm ist es wichtig, jedes 
Kind nach dessen individuellem Leistungsvermögen zu entwickeln und zu fördern und 
Perspektiven und Strukturen zu schaffen, die bis in den Seniorenbereich führen. 
 
Mit Fabian Belz hat der Verein seit langem mal wieder einen FSJler, der die Arbeit des 
Jugendvorstands unterstützt. Nach den guten Erfahrungen wird für den kommenden 
Herbst erneut ein FSJler gesucht 
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TOP 4: Kassenbericht für das Jahr 2023 
 
Matthias Hoppe, der den verhinderten Kassierer Alexander Gaese vertritt, verliest den 
Kassenbericht der Abteilung für das Geschäftsjahr 2024. Im Ergebnis erzielte die Ab-
teilung einen negativen Saldo in Höhe von 5.927,66 €. 
 
In der Folge werden der Kassierer und der gesamte Vorstand einstimmig entlastet. 
 
 
 
 
TOP 5: Wahlen 
 
Bei den diesjährigen Vorstandswahlen wurde folgende Personen in den Vorstand 
(wieder-)gewählt. 
 
Abteilungsleiter     Matthias Hoppe 
 
Geschäftsführer     Markus Kohaupt 
 
Kassierer      Alexander Gaese 
 
Kassiererin Jugend     Tanja Belz 
 
Platzkassierer     Edmund Schlenger  
 
Platzwart      Andre Israel  

 
Koordinatoren Sportveranstaltungen Felix Assemian  
 

Markus Liebeck  
 
Marcel Burow 

 
 
Alle Wahlen erfolgen einstimmig. Die neuen Vorstandmitglieder werden für jeweils 2 
Jahre gewählt. Alexander Gaese lediglich für 1 Jahr. 
  
  
 
  
TOP 7:     Gastvortrag Sebastian Lange 
 
In einem interessanten Impulsvortrag schildert Sebastian Lange, Vorstand Sport des 
Drittligisten SC Verl, die Entwicklung seines Vereins der letzten Jahre. Am Ende der 
Versammlung unterzeichnet er den Mitgliedsantrag des SVM.  
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TOP 8:  Verschiedenes 
 
Matthias verweist auf die Jahreshauptversammlung des Gesamtvereins am 
14.03.2025. Nachdem der gesamte Vorstand mitgeteilt hatte, dass er nach der Ver-
sammlung nicht mehr zur Verfügung steht, wurde eine Arbeitsgruppe gebildet. Mittler-
weile – auch nach einer außerordentlichen Mitgliedersammlung im Januar – haben 
sich Kandidaten gefunden, die den zukünftigen Vorstand bilden werden. 
 
Um 21:15 Uhr schließt Abteilungsleiter Matthias Hoppe die Jahreshauptversammlung 
der Fußballabteilung des SV Marienloh. 
 


